

—“Lo mismo que hemos tenido que seguir respondiendo después, vana, pero tenazmente, ante cada nuevo brote del socialismo oficial: lo mismo expresado por Faguet en los siguientes términos:

*“Permanecemos liberales aun cuando el liberalismo no aproveche más que a las gentes que no amamos: primero, porque el liberalismo consiste precisamente en respetar el derecho en los adversarios; en seguida, porque estas gentes que no amamos representan por el momento el principio que amamos; en fin, porque si dejamos prescribir el principio, prescribirá el derecho “imprescriptible” y no renacerá en breve y no podremos invocarlo ni practicarlo en nuestro provecho o a nuestro gusto”.*

Y felices con haber recogido las palabras de don Elías, las trasmitimos al público con la seguridad de que de esta discusión, sin ser el *Diario* libro ni revista se eleva el tono del periódico a altura digna de la colaboración de don Elías Jiménez Rojas.

—A. G. S.

---

### De *La Tribuna* de 13 de noviembre

No es que nos vistamos de tiros largos para ir a visitar a don Elías Jiménez Rojas ni que él nos exija más requisitos que los de ser sinceramente reporteros, sino que nosotros mismos, cuando nos disponemos a pedirle a don Elías algunas declaraciones sobre tópicos de actualidad e importancia, que desde luego requieren su contribución valiosa y mental, vestimos de blanco nuestra comprensión y allá nos vamos para regresar a la mesa de trabajo pletóricos de sus ideas y de sus opiniones.

Y hé aquí, pues, lo que don Elías nos dijo ayer tarde,